

Entregará Comisión Europea más fondos a Grecia para enfrentar crisis migratoria



Bruselas, 15 feb (RHC) La Comisión Europea anunció que destinará casi 13 millones de euros para apoyar a Grecia en el establecimiento de nuevos centros de acogida temporal a migrantes irregulares.

Mediante un comunicado expresa ese órgano ejecutivo que la suma saldrá del Fondo para la Integración, la Migración y el Asilo, y se destinará a comprar e instalar casas prefabricadas portátiles en territorios de Grecia continental.

También precisó el comisario europeo de Interior e Inmigración, Dimitris Avramopoulos, que los inmuebles tendrán una capacidad de 8000 plazas, lo cual ayudará a incrementar la capacidad de recepción hasta 50 000 foráneos.

En medio de la crisis migratoria en Europa, Grecia constituye el principal punto de entrada, pues más de 80 por ciento de los indocumentados que llegaron en 2015 a ese continente lo hicieron por sus costas.

Mientras representantes de la gobernante Unión Demócrata Cristiana (CDU) de Alemania exigieron excluir a Grecia de la libre movilidad para contrarrestar el flujo de indocumentados.

Si un país no cumple con sus deberes en la protección de las fronteras exteriores de la UE, "entonces tenemos que mover las fronteras de la zona de Schengen de libre movilidad hacia Europa Central", aseveró el jefe del Consejo Económico de la CDU, Wolfgang Steiger.

La mayor parte de los migrantes llegados al denominado viejo continente ingresan a través de la nación helena, y recientemente un informe de la UE señaló graves deficiencias de Atenas en las labores de control de sus fronteras.

En línea con este reporte, el político conservador reprochó a Grecia no cumplir con la política de protección de las fronteras exteriores de la UE, una acusación que el gobierno heleno ha rechazado reiteradamente.

La propuesta de Steiger de excluir a Atenas fue cuestionada dentro de Alemania, donde el ministro de Economía, Sigmar Gabriel (del Partido Socialdemócrata de Alemania), advirtió que un aislamiento a ese país tendría consecuencias negativas para toda la eurozona.

No se puede redefinir las fronteras exteriores de la UE sin tener en cuenta las posiciones de los Estados afectados, comentó Gabriel en un artículo publicado en el diario conservador Frankfurter Allgemeine Zeitung.

Mientras, en Grecia se inauguró el segundo de cinco Centros de Primera Acogida para Refugiados, según informaciones de las autoridades.

De acuerdo con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, más de 76 mil refugiados llegaron a Grecia desde comienzos del año hasta el 13 de febrero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84236-entregara-comision-europea-mas-fondos-a-grecia-para-enfrentar-crisis-migratoria>



Radio Habana Cuba